

開校49周年 児童一人ひとりを確実に伸ばす慈林小学校

～あいさついっぱい 元気いっぱい やさしさいっぱい 学びいっぱい～



慈林小だより



令和7年度4月号 令和7年4月8日

慈林 笑 楽 好（しょうがっこう）を目指して

校長 石原 昌治

柔らかな春の日ざしがふりそそぎ、校庭の木々も新しい芽が伸び、色とりどりの花々が新年度の児童たちを迎えていました。お子様のご入学、ご進級おめでとうございます。本日、慈林小学校は瞳をきらきらと輝かせた1年生104名を新たに迎え、全児童数636名で49回目のスタートを切ることができました。

私は、鈴木校長先生の後任として今年度より校長を拝命いたしました石原 昌治（いしはらしょうじ）と申します。昨年度まで、本校に教頭として務めておりました。

私は、保護者・地域の皆様に温かく支えられ、児童や教職員が活気に満ちたこの慈林小学校が大好きなので、今年度も本校で勤務できることを心からうれしく感じています。2年前、慈林小に着任した日、元気に「こんにちは！」と笑顔で挨拶をしてくれた児童たちのことを今でも鮮明に思っています。この時から慈林小学校がずっと大好きです。

私の故郷である島根県は、「縁結び」で有名な場所です。思い返すと、これまで慈林小で本当に素敵な縁に恵まれ、支えられ救われてきました。これからも様々な方々との縁を大切に、

- 児童の笑顔があふれ、学ぶ楽しさを知り、好きなことがたくさん見つけられる学校
- 保護者や地域が児童を笑顔で見守り、成長と共に楽しみにし、好感が持てる学校
- 職員が笑顔で児童と共に活動し、学ぶ楽しさを児童と共に味わい、児童の知的好奇心を高めていく学校

を目指して、チームで学校経営にあたってまいります。

保護者・地域の皆様におかれましては、今年度も本校の教育活動にご理解とご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

学校経営につきましては、以下のとおり、これまでの方針を大切に継承し、発展させていくことができるよう努めてまいります。

【学校教育目標】

「かしこく あかるく たくましく」

【目指す学校像】

「児童一人ひとりを確実に伸ばす慈林小学校

～あいさついっぱい 元気いっぱい

やさしさいっぱい 学びいっぱい～」